

La actividad contó con la participación del alcalde de la comuna, Patricio Pallares Valenzuela, los funcionarios de la Biblioteca y la comunidad en general.

Este proyecto se llevó a cabo gracias a un trabajo conjunto entre las funcionarias de la Biblioteca y la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), a solicitud del alcalde Pallares.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa fue presentada y adjudicada a finales de 2024 en el marco del concurso nacional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (SERPAT), a través del Sistema Nacional de Bibliotecas Públicas, siendo seleccionado dentro de 59 proyectos ganadores a nivel país y obteniendo el 8º lugar. Su ejecución se desarrolló durante el año 2025.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, destacó el valor que tiene la Biblioteca Municipal en la comunidad y lo que significa este avance. **“Qué importante es darle relevancia y sacar adelante estos espacios como es la Biblioteca Municipal. Sus funcionarios han hecho un gran trabajo. Está totalmente remodelada, estructura nueva, pantallas. Todo moderno. Se le está dando otro sello a esta Biblioteca. Agradecer a los funcionarios de SECPLA, a Paola, a Kathia que han estado liderando este proyecto. Muy feliz por nuestra Biblioteca, por nuestros niños y la cultura liguana”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Paola Leiva, Arquitecta y profesional de SECPLA, se refirió a los alcances del proyecto. “**El mejoramiento consistió en un cambio integral de todo el mobiliario de la Biblioteca. Actualizando la normativa de accesibilidad universal, disponiendo de un espacio más confortable y agradable. Lo que buscaba el proyecto era generar un espacio más funcional que permitiera una apertura de la colección, ya que el mobiliario anterior contaba con un gabinete full-space que mantenía la colección encapsulada. El nuevo proyecto permitió una apertura porque se generó un espacio de estanterías perimetrales que permiten recorrer la colección, y de esa forma, quienes visitan la Biblioteca podrán ver la colección y acceder a los libros de manera cómoda**”.

La iniciativa incorpora criterios de accesibilidad, confort e inclusividad, junto con un enfoque de pertinencia local, integrando elementos que rescatan la identidad y el patrimonio comunal.

Asimismo, la profesional de SECPLA, agradeció la colaboración de los funcionarios de El Museo Arturo Quezada Torrejón. “**Quisiera agradecer al grupo de grabados del Museo de La Ligua quienes aportaron con sus obras que fueron estampadas en el mobiliario y otros elementos gráficos que están incorporados. Lo que trae esto es**

una puesta en valor de nuestro patrimonio natural y nuestro patrimonio edificado como es el caso de la Iglesia de Santa Marta”.

En tanto, Teresa Araya Carvajal, Encargada de la Biblioteca Municipal de La Ligua, agradeció a los usuarios de la Biblioteca. **“Estamos en la inauguración del proyecto de recambio de mobiliario. Estamos muy agradecidos del SECPLA, de Kathia, de Paola. Ellas supieron interpretar lo que nosotros queríamos y plasmaron lo que estamos viendo hoy día. Agradecer también a todos nuestros usuarios que nos supieron comprender durante estos 9 meses que estuvimos sin atención, pero era para entregar un mejor servicio”.**

La ceremonia de inauguración contó con la participación de los alumnos del taller de teatro “Imagina” de la Casa Escuela Libre de La Ligua. Los estudiantes se presentaron con la obra “Los Pequeños Cristaleros”, una adaptación teatral del libro del mismo nombre, de Antonia Roselló Rodríguez y Bernardo Bello Salvo.

De este modo, se busca consolidar la Biblioteca como un espacio público abierto, inclusivo y activo.

y tú, ¿qué opinas?